

Capitanes

**(18-09-2023).- Ernesto Torres Cantú...**

Es el nuevo director de Banca Internacional de Citi, quien estará a cargo de los negocios fuera de la región de Norteamérica. Como parte de una reestructura y adelgazamiento de sus operaciones, las áreas de Banca e Internacional compartirán un equipo gerencial común, con lo que se busca mayor conectividad y una estructura optimizada en todo el grupo.

No la libran

Los sistemas digitales del Gobierno federal siguen presentando vulnerabilidades.

Después de un nuevo ataque cibernético, ahora las bases de información del sistema educativo están comprometidas.

La empresa de ciberseguridad SILIKN, fundada por Víctor Ruíz, reveló que las librerías paraestatales Educal, que cuentan con un acervo de más de 2 millones de títulos para estudiantes inscritos a la Preparatoria Abierta de la Secretaría de Educación Pública, fue la que recibió el ciberataque.

Con toda la infraestructura a la mano, los hackers denominados No Escape extrajeron información comprometida. El grupo cuenta con 50GB de datos como tarjetas de identificación, inventario, contratos, comisiones, auditorías, carteras de clientes, bases de datos, entre otros.

Educal es una entidad paraestatal sectorizada en la Secretaría de Cultura, es decir, pertenece al Gobierno federal, pero cuenta con autonomía para desempeñar funciones como un organismo privado.

Entre sus actividades destaca la distribución y comercialización de libros y productos culturales.

Hasta el momento, tanto la Secretaría de Cultura como la de Educación Pública no han revelado el incidente ante las autoridades, ni las acciones de contención o protección.

Salud financiera

Una nueva empresa del sector fintech llegó a México: Coinscrap Finance.

Se trata de una startup de Inteligencia Artificial (IA) de salud financiera con origen en Europa.

Liderada por David Conde, Coinscrap Finance pretende mejorar la salud financiera de las personas y empoderar a las familias para tomar decisiones más informadas.

Su objetivo es ayudar a más de 2 millones de familias en los próximos dos años a través de alianzas con bancos y aseguradoras líderes, como ya lo ha hecho con Banco Santander, EVO Banco, CASER Seguros y Mapfre, entre otros.

La startup cuenta con una herramienta que no sólo mide el impacto ambiental de las transacciones financieras, sino que ofrece opciones para reducir la huella de carbono a través de productos sostenibles.

En agosto de 2021, Coinscrap tuvo una ronda de financiación superior a los 2 millones de euros y fue finalista en el VISA Innovation Program, junto con otras cinco startups ibéricas.

La plataforma tiene una colaboración muy estrecha con universidades españolas y mexicanas en proyectos de Data Science.

## Franquicias binacionales

El interés de los mexicanos en el modelo de franquicia que, según la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF) contribuye con el 5 por ciento del PIB del País, ha impulsado al sector a promover el primer Congreso Binacional de Franquicias en Tijuana.

El congreso estará a cargo de Lidia Quezada, Business Director de Comexposium México y se celebrará los días 6 y 7 de octubre en dicha ciudad fronteriza. La intención es que expertos del País y de Estados Unidos exploren y discutan estrategias que fortalezcan al sector de franquicias.

Además, se espera contar con más de 35 marcas especialmente seleccionadas para el Congreso y que muestren las diferentes opciones de este modelo de negocio que es el más importante a nivel mundial.

En Estados Unidos existen más de 4 mil marcas de franquicia, casi el triple de las que se se tienen en México.

El giro de Alimentos y Bebidas concentra 71 por ciento del mercado estadounidense, pero en México apenas representa una tercera parte, lo que abre espacio a otras ramas de negocio como cuidado personal, educación, así como entretenimiento y servicios especializados.

En total, en ambos países el sector franquicias emplea a más de 9 millones de personas, lo cual demuestra la importancia económica de esta rama de negocios en ambos lados de la frontera.

## Cambios en Consejo

Navistar Financiamiento realizó cambios en su Consejo de Administración.

La Sofom nombró a Rafael de Sousa Alvarenga como miembro vocal del consejo de administración.

También ratificó que Bernardo Valenzuela Cadena queda con el cargo de Presidente; Koen Knoops como vicepresidente y Safdar Mohammad Mahmood como vocal.

Navistar es una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple Regulada, cuya actividad primordial es otorgar financiamiento para la adquisición o arrendamiento de camiones de la marca International, así como camiones y tractocamiones usados de cualquier marca, equipo aliado y refacciones de la marca International.

La compañía forma parte del grupo corporativo de Navistar International Corporation, la cual está ubicada en Lisle Illinois, Estados Unidos y cuenta con más de 16 mil empleados en más de 40 países alrededor del mundo.

Asimismo, Navistar Financial Corporation, de la cual también es parte la compañía, es el brazo financiero de Navistar International Corporation, uno de los fabricantes más grandes del mundo en chasis para autobuses, camiones y motores a diesel.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-09-18/op256707>

Fecha de publicación: 18-09-2023